



**AYUNTAMIENTO  
DE VILLAMALEA**



Desde el Ayuntamiento de Villamalea y la Concejalía de Mujer e Igualdad, hoy día **8 de marzo “día internacional de la mujer”**, no podemos dejar de dar visibilidad, reivindicar y representar la lucha de las mujeres por sus derechos, participación y reconocimiento, en pie de igualdad con los hombres, en la sociedad y en su desarrollo íntegro como personas. La invisibilización de los trabajos de cuidados, la feminización de la pobreza, las violencias machistas o la falta de libertad en las identidades sexuales, son algunos de los síntomas de la subordinación social a las que se ven sometidas en todas las esferas de la vida.

No podemos olvidar la memoria histórica que nos ha traído hasta aquí, ni a a tantas mujeres que a lo largo de los siglos han sido víctimas de un silenciamiento y de un olvido sistemático.

El cuestionamiento y la puesta en duda de los conceptos y las metodologías utilizadas desde los movimientos feministas y desde las políticas públicas de igualdad, supone un obstáculo para cualquier avance hacia el derecho fundamental de la igualdad.

Debemos mostrar un sólido compromiso para promover el derecho humano de la igualdad entre mujeres y hombres, garantizar una nueva mirada que permita incorporar el principio de igualdad en las políticas públicas, continuar visibilizando las realidades específicas de las mujeres de nuestros municipios, desarrollar campañas y todo tipo de acciones necesarias para la erradicación de la violencia machista.

Tenemos que tener presente que la igualdad de género es una visión compartida de justicia social y derechos humanos.

Todos y todas tenemos la responsabilidad de actuar. Es necesario denunciar un año más que hay que transformar el mundo, cambiando los modelos patriarcales y capitalistas por modelos de igualdad, justicia, paridad, libertad, diversidad y democracia.

Hoy, el feminismo sigue siendo imprescindible para combatir la desigualdad, luchar contra la intolerancia, el odio y.... transformar la sociedad.

**“Porque Juntas Somos Invencibles, Porque somos Imprescindibles”**